PARQUES Y RECREACIÓN





¡El Centro Acuático De Soto está contratando salvavidas, recepción/concesiones y un administrador de piscinas para el verano!



T-ball juvenil / Softbol / Béisbol

Tarifa: T-Ball (\$50) Béisbol/Softbol (\$75) **Fecha límite:** 1 de marzo







Clase de arte para los que estudian desde casa

Fecha: 26 y 27 de marzo Tiempo: 9:30 am a 11 am Edades: 7-11 | Tarifa: \$25/niño Fecha límite: 22 de marzo

ESTUDIO DEL CORREDOR 83 Y LEXINGTON

Gracias a todos los que participaron en el Estudio del Corredor 83 y Lexington, ya sea asistiendo a la jornada de puertas abiertas a principios de febrero, respondiendo a la encuesta y/o brindando comentarios sobre el mapa de conceptos interactivo. Recibimos valiosos aportes y comentarios de los residentes, que serán de gran ayuda para los próximos pasos del estudio.

Siguiente paso

Los consultores ahora están recopilando todos los datos obtenidos, incluidos registros de accidentes, información histórica, características de los corredores y comentarios del público, para desarrollar su borrador de recomendación. Este borrador se presentará al Ayuntamiento en los próximos meses. Tras esta presentación, se preparará un informe final.



Jornada de puertas abiertas del estudio 83rd y Lexington

Estos pasos posicionarán a la Ciudad para comenzar a explorar opciones de financiamiento y presupuesto para el proyecto, que probablemente se implementará en fases durante los próximos años. Es importante señalar que, en este momento, no se ha identificado ningún financiamiento para el diseño final o la construcción de estas posibles mejoras. Estén atentos a las actualizaciones sobre el progreso del estudio en el sitio web de la Ciudad.



Página de estudio del corredor de la ciudad

K-10: ACTUALIZACIÓN SOBRE LA AMPLIACIÓN DE LA CALLE 103

El equipo de KDOT ha estado duplicando –literalmente– el progreso en el Proyecto de Ampliación de la Calle 103, utilizando dos equipos de pavimentación trabajando simultáneamente para aprovechar las temperaturas inusualmente cálidas de febrero. En un solo día, las cuadrillas colocaron más de 1,800 yardas cúbicas de pavimento de concreto a lo largo de West 103rd Street, logrando grandes avances hacia la fecha de finalización del proyecto a finales de este año.

En los próximos meses, las cuadrillas continuarán colocando pavimento de concreto en Astra Parkway, Lexington Avenue y West 103rd Street al este de Astra Parkway; Además, esta primavera comenzarán las operaciones de estabilización de subrasante, roca base y pavimentación en West 103rd Street al oeste de Astra Parkway, incluida la rotonda de Edgerton Road.



Foto de Clarkson Construcción

REGÍSTRESE PARA FLASHVOTE

Ayude a darle forma a De Soto en 1 minuto registrándose en FlashVote, nuestra nueva plataforma de encuestas comunitarias para realizar encuestas rápidas y anónimas.



Registrese para

¿QUIERE RECIBIR ACTUALIZACIONES MÁS FRECUENTES DE LA CIUDAD DIRECTAMENTE?

iRegístrese para recibir el nuevo boletín electrónico de la ciudad!

